
勉強会「自治基本条例の制定に向けて」アンケート

出席５３名

（協議会委員３４名、 市議会議員７名、市職員１０名、その他２名）

回収１１名

（協議会委員 6 名、市議会議員１名、市職員３名、その他１名）

●協議会委員

【感想】

・ 自治基本条例の考え方、作るプロセス及び盛り込む事項がよく理解できた。

・ 自治基本条例について、具体的な知識を得ることができた。

・ 条例の策定について、具体的な示唆を多く得た。

・ 非常にわかりやすく説明してもらった。今後の条例策定の参考にしたい。（２

名）

・ 条例について少し理解できた。

・ かなり「自治基本条例」についての理解を深めた。

【質問】

・ 現在の条例との整合性の見直し手順がよくわからない。議会の決めた条例

に手をつけられるのか。

・ 行政の職員意識改革と市民改革の整合性のあり方を具体的に知りたい。

・ ＰＩを如何にするかが基本と思われるが、具体的にアイテムの絞込み手法

があればどんな方法か。

●市議会議員

【感想】

・ 主旨は理解しますが、議員提案の妨げにならないように願います。

【質問】

・ 反社会的団体の定住、組員の定住阻止が出来るような条例は可能か。

●市職員

【感想】

・ 職員にもっと聞いてもらいたかったと感じる。職員の立場として職員意識を

改革していくように働きかけを行っていきたい。

・ 市民パワーに職員の意識が追いついていないと感じる。

・ 「職員が変わる」とあったが変わっていく努力をしていきたい。


